



Après avoir démissionné de son parti, le Mouvement progressiste, il y a quatre ans, Jean Jacques Ekindi, surnommé le "Chasseur du Lion", fait son retour sur la scène politique camerounaise. Son départ avait été marqué par son soutien à Paul Biya lors de l'élection présidentielle de 2018, estimant que le président sortant était le meilleur candidat parmi les neuf en lice.

Jean Jacques Ekindi a convoqué les militants du Mouvement progressiste à une convention extraordinaire le 27 avril 2024, avec pour ordre du jour la prise en acte de sa démission en tant que Coordonnateur général, la constatation de la vacance du Comité Exécutif et l'élection d'un nouveau Coordonnateur général ainsi qu'un Comité Exécutif de transition. Cette décision pourrait mettre fin au règne d'Hilaire Zippang, qui était en conflit ouvert avec Ekindi.

Le retour de Jean Jacques Ekindi semble viser à reconstituer une majorité présidentielle en vue de la bataille de 2025. Son parcours politique, marqué par son opposition à Paul Biya, apporte un nouvel élément à l'échiquier politique camerounais à l'approche des prochaines élections présidentielles.

Retrouvez l'actualité sur notre compte whatsapp